



Dans les Cévennes gardoises, deux passionnés de photos contemporaines ouvrent un lieu entre art et tourisme: le Mas Re.Source

Deux passionnés d'art, Rémy et Marc Etienne-Coussedière ouvriront au printemps 2024 le Mas Re.Source, dans la vallée de la Cèze, entre Gard et Ardèche, pas loin de l'atelier de l'artiste allemand Anselm Kiefer.

Les deux hommes sont des parisiens passionnés de vieilles pierres, d'architecture et de photographie contemporaine. Ils ont conçu un lieu mixte composé de cinq chambres, deux maisons d'hôtes et table d'hôtes, situé sur un domaine de 4 ha aménagé par l'architecte-paysagiste Luc Echilley.

Les lieux sont aussi l'occasion de découvrir des œuvres d'art: 35 photographies d'art contemporain d'artistes confirmés ou autodidactes, deux installations ainsi que des peintures, sculptures, lithographies et collages.

